

Das aktuelle Buch:

Klaus Berger

Die Apokalypse des Johannes

Band I-III

Freiburg-Basel-Wien 2020 (ISBN 978-3-451-38779-1)

Sonderausgabe Paperback 78.- Euro

Der dreibändige Kommentar zur Apokalypse darf wohl als das große Lebenswerk des jüngst verstorbenen Klaus Berger gelten; er war emeritierter Exeget der Heidelberger Universität und wurde vielfach ausgezeichnet. In seinem Kommentar berücksichtigt er auch die jeweilige Sekundärliteratur, die hellenistische Umwelt, das Material aus der Apokalyptik und aus der Geschichte der Systematischen Theologie, aus der Liturgie, Predigt und Kunst. Schon aus diesen Angaben lässt sich ersehen, daß die drei Bände des Kommentars eine umfassende Darstellung der Geheimen Offenbarung des Johannes ist. Wer sich der Mühe der Lektüre unterzieht, wird reichlich belohnt.